
RESUMO DO PLENÁRIO – 24.09.2024 

PEQUENO EXPEDIENTE 

DEPUTADO CARLOS BORDALO (PT) 

Solicitou que o Governo do Estado combata a intolerância religiosa no Pará. Disse que é 

solidário a todas as pessoas que sofrem essa violência. Repudiou a violência durante o 

jogo do PSC.  

DEPUTADO FÁBIO FREITAS (REPUBLICANOS) 

Parabenizou os profissionais de contabilidade pelo deu dia, comemorado em 22 de 

setembro. Informou que esses profissionais são importantes para o desenvolvimento do 

Pará. Falou também sobre a sessão solene, realizada este mês, na ALEPA, para celebrar 

o Dia do Administrado, comemorado dia 09 de setembro.  

 

HORÁRIO DE LIDERANÇA 

DEPUTADO CARLOS BORDALO  

Parabenizou o professor Gilmar Pereira que foi nomeado, nesta segunda-feira, reitor da 

UFPA. Disse que ele é o primeiro reitor negro desta Instituição. Disse que isso é um 

marco acadêmico nesta Universidade. 

DEPUTADO CARLOS BORDALO (FÁBIO FREITAS) 

Falou sobre o Festival de Chocolate do Pará que vai acontecer esse mês em Belém. Disse 

que o evento tem por função fomentar o cultivo do cacau já que ele tem destacado o Pará 

entre os maiores produtores do Brasil.  

DEPUTADA MARIA DO CARMO (PT) 

Falou sobre o período severo da estiagem no Estado do Pará. Informou que o governador 

Helder Barbalho está em Nova York para participar de um evento que debate questões 

ambientais, dentre elas, a seca severa que alguns países enfrentam, dentre eles, o Brasil. 

O evento é promovido pela Casa Amazônia. Sugeriu que o Governo do Estado discuta a 

questão do clima e da seca no Pará.  

 

GRANDE EXPEDIENTE 

DEPUTADO CARLOS BORDALO (PT) 

Informou que a Comissão de Direitos Humanos da ALEPA vai solicitar que o Governo 

do Estado encaminhe para a esta casa legislativa um projeto que trate da saúde mental, 

em especial da população ribeirinha, que sente dificuldade para tratar paciente com 

transtorno mental, já que os CAPs não dão conta de atender essa população. Que deve ser 

atendida por uma equipe multidisciplinar, composta por médico, assistentes sociais, 

psicólogo e enfermeiros.  

 



DEPUTADO CORONEL NEIL (PL) 

O deputado pede que o estuprador da menina Sara Raabe, desaparecida e assassinada, 

este mês em Altamira, seja punido pelo crime que cometeu. Repudiou a violência que 

houve durante o jogo do PSC em Belém, em que foi registrada uma morte.  

DEPUTADO GUSTAVO SEFER (PSD) 

Informou que esteve em vários municípios das regiões sul e sudeste do Pará para visitar 

as obras em execução do Governo do Estado. Disse que em breve o Governo do Estado 

vai inaugurar em Redenção, o Canteiro Central.   

DEPUTADO AVEILTON SOUZA (PSD) 

Falou sobre a inauguração, na próxima semana, do frigorífero da JBS, no distrito de Casa 

de Tábua, no município de Santa Maria das Barreiras. A obra vai possibilitar emprego 

para aquele Distrito.  

WESCLEY TOMAZ (AVANTE) 

Disse que tem lutado pela causa dos garimpeiros de Itaituba. De acordo com o 

parlamentar, os garimpeiros são responsáveis pela riqueza do Pará, e que por isso, devem 

ser olhados com mais carinho pelo poder público.  

DEPUTADO TONI CUNHA (PL) 

Não há nenhum processo de integração de posse para as terras São Félix I e II, em Marabá. 

Disse que tudo não passa de uma mentira para despejar várias famílias que ocupam a área 

há muito tempo. Disse que apoia o aumento salarial de policiais civis, mas pede que o 

mesmo seja estendido aos militares que estão há seis anos sem reajuste salarial.  

 

 

 


